



Auf der Loipe in Prien-Atzing: bestens gespurt!

Beitrag

Letzte Woche ist mir der Schnee auf der Priener Loipe unter den Brettern weggeschmolzen, aber zum Glück hat es wieder geschneit. Heute war die Loipe in Atzing sehr gut gespurt und bei knirschendem Pulverschnee, Temperaturen um die null Grad und sogar ein wenig Sonne war das Langlaufen ein Hochgenuss! Hoffentlich regnet es nicht hinein, denn dann ist das Vergnügen schnell wieder vorbei.

Übrigens: Kleingeld mitnehmen, denn der Automat am neuen Wanderparkplatz ist jetzt in Betrieb und er wechselt nicht!

Fotos: Günther Freund

schöne Spur



hinten die Hochries



neben der Loipe



Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Langlaufen
2. Loipe Prien-Atzing